
Estado de São Paulo

D E S P A C H O ,

REQUERIMENTO

Nº “___—"I_QLYAL MA =

SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA QUE
VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA KLEBER POMPOLO
(QUINTINO FACCI |)

SENHORPREQDENTE

Solicitamos desta MD. Secretaria que avalie, por sua equipe técnica, a
possibilidade de implementar melhorias na iluminação pública da PRAÇA
KLEBER POMPOLO (QUINTINO FACCI |).

Moradores do entorno informam que ali há necessidade de troca das
lâmpadas, sendo precária a iluminação hoje existente na praça.

Assim REQUEREMOS, na forma Regimental, e depois de ouvido O

Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado O Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, para que esta determine que a Secretaria de Infraestrutura
providencie melhorias na iluminação da PRAÇA KLEBER POMPOLO (QUINTINO

Câmara Municipal de Ribeirão Preto

FACCI |).
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